

2024-25 年度

WEEKLY REPORT ROTARY CLUB OF FUKUSHIMA WEST. D2530



第
2530
地区

福島西ロータリークラブ会報

会長 寺島 英樹
幹事 佐藤 宗弘
奉仕プロジェクト
委員会委員長 宮崎 秀剛
会報写真担当 佐藤 卓立

令和7年3月24日(月) 第25回 通算第1723回例会

・例会日/月曜日 12:30 ・例会場/ウェディング エルティ ☎ (024) 535-6188

事務所/福島市万世町2-5 福島銀行本店9F ☎ (024) 536-1010・FAX (024) 536-1011 Eメール/ f-rotary@guitar.ocn.ne.jp

第25回例会 点鐘 12:30

- ◇開会点鐘 寺島 英樹 会長
- ◇ロータリーソング
「我らの生業」
ソングリーダー
黒澤 信之 会員



- ◇四つのテスト唱和
高梨 哲男 会員



- ◇お客様紹介並びにビジター紹介
- ◇会長あいさつ 寺島 英樹 会長



- ◇幹事報告 佐藤 宗弘 幹事
 - 次週4月3日(木)は二本松RCとの合同観桜夜間例会となっております。
参加される皆様におかれましては宜しくお願いたします。

委員会報告

- ◇出席・スマイリングボックス小委員会報告 久米 允彦 会員
- 宮崎秀剛会長エレクト
本日のPETS報告、クラブ協議会、宜しくお願いします。
- 佐藤宗弘幹事
本日のプログラムにつきまして、一部変更となっておりますので、宜しくお願い致します。

- 黒澤信之会員
長女が大学卒業になります。今日つくばまで行って卒業式に出席してきます。4月からは高知県に勤務することになり寂しい限りです。
- 高橋智弘会員
先週、やっとドロボーが捕まったとの報告がありました。

朝倉久仁男会員/大平謹一郎会員/佐久間政文会員
/佐藤卓立会員/宍戸順一会員/高梨哲男会員/寺島英樹会長/野尻榮一会員/久米允彦会員

スマイリングBOX 集計 13件 26,000円
ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。

- ◇本日のプログラム
- ◆会長エレクト・トレーニングセミナー (PETS)
参加報告
宮崎秀剛会長エレクト



22日~23日に行われました、2025-26年度会長エレクト研修セミナーPETSに参加してまいりましたので、ご報告させていただきます。

このPETSは活動方針、会長エレクトの研修ということになります。5月に開催します地区研修協議会の2つを受講して、次年度がスタートします。

- 2530地区の事業方針として、
- ① ロータリーの理解を深める活動
 - ② 公共イメージの向上
 - ③ 充実した例会実施のための支援
- ということになるそうです。

皆さん、ロータリーに参加してどうでしょうか？楽しんでますでしょうか？ ロータリーは楽しいでしょうか？

会長エレクト、そして幹事の時にもスピーチをさせていただきましたが、私自身がロータリーをそんなに楽しいと思っていなかったかもしれません。今もどう

かまだわかりませんが、正直、何度も辞めようと思ったこともありました。

一方、「昔のロータリーは楽しかった」って仰る会員さんもおります。

私自身はコロナ初年度でしたので、休会など活動が制限されたりしました。あと、私自身がお酒を飲むわけでもないし、ゴルフに行くわけでもないですし、趣味は、スポーツ観戦、音楽、ライブやフェスに行ったりとかで皆さんの好きなものとも違っているかもしれません。

皆さんとともにロータリー活動する中で、居心地が悪くっていいことは決して無いのですが、自分の居場所がなくて辞めてしまう。いま組織的にはこのような傾向があるようです。

ここ3年間の推移ですが、3年前には、会員数2530地区全体で2320名おりましたが、現会員数は2199人、つまりここ3年間で130人減っており、4.5%減とのこと。それに対して、ここ3年間において新会員として入会している方は771人。2530地区全体の会員数に対し割合として33.5%も入会しておりますが、この3年間の退会者というのはなんと874名、つまり130人マイナスになっているということです。

これは、例えば転勤とかで来られたりとか、会社内において会員交代で新しい方が来られる方がいるのも要因の一つかと思えます。

一方でなかなか活動していて楽しくないとか面白くないとかで辞めてしまう、やはりそういう部分というのは、他クラブも含めあるようです。我がクラブはどうでしょうか。

私自身は、「まずは例会には参加しよう」「行事にも休むのではなくできる限り参加しよう」と思っていました。ただし、直前の予定は厳しいのです。先の予定は調整できるのですが、仕事も基本は土日が仕事で平日が休み。その平日もロータリー活動をしている訳ですが、活動してて思いましたが、やらされ感っていうのが沢山あると感じます。これはクラブだけではなくて、第一分区の行事だったりとかですね、忙しいのです。行事が多すぎる

やはり、その課題というのは、私自身が会長エレクト、そして7月から会長を仰せつかる中で、準備を重ねる中で、これをこうしていった方がいいのではないかな。そして、これを変えていった方がいいのではないかな。ただ、これは残した方がいいのではないかなという、残すべきものは残して、そして変えるべきものは変える。今までこうだったからということではなくて、これからどうするのか。じゃあ今の位置からどう進むのかといったところの部分を考えてやっていきたいと思っております。

その中で、全体的な部分で2530地区の方針とかありましたが、その中の一つが「充実した例会実施のための支援」ということです。やはり例会が基本だと思います。私も本当にこれはそう思います。

例会があるからこそ、そこに無理してでも何とかスケジュールを調整して参加する方もおります。そこでお昼の例会、夜間例会においてクラブで顔を合わせることで、それが楽しかったとか情報交換出来て良かったとか。その部分というのが本当にクラブの居場所、居心地の良さだと思っております。

このクラブの会員増強もそうですが、プログラムの内容の充実といったところが地区の方針ということに

なるということです。私自身もそれも踏まえながら一緒に、皆様とともにこの活動を充実させていけるようにやっていきたいと思っております。

そのためのどう準備をするのかとか、どう変えていくのかっていうのはこれからどんどん出てきます。再来週、4月11日には1回目の会長幹事会が行われます。21日は理事・役員の皆様にお集まりいただいて、1回目の理事予定者会議の方を行います。

そして、5月に地区研修協議会、そして7月に新年度スタートということになりますので皆様とともに切磋琢磨しながら動いていけるようにしたいです。とにかく、楽しめるようなものを目指していくということです。

そして、様々な会議とかがある中で、義務出席、そして代理出席があります。しかしながら、そこを責任を持って出席いただき一緒に盛り上げていただければと思いますし、やはりその役割といったところの部分も、もし委員長が参加できない場合は委員会内で調整いただきたい。会長幹事だけに負担が大きくなるならば、今後も引き受けてくれる人がいなくなります。ここは大いに思います。ぜひお引き受けいただいた以上はですね、そこのところはぜひご協力を賜りたいと思っております。

これからどういう形で盛り上げていくのか、皆様とともに活動するのとかといったところをいろいろ考えながら行っていきたいと思っております。

その中で、魅力的で価値あるクラブ運営はどういうものかをご紹介させていただきます。

魅力的で価値あるクラブ運営

① 魅力的で価値のある例会

会員同士の交流、敬愛に繋がる会員スピーチ、価値のあるゲストスピーチ、魅力的で分かり易いロータリー研修、心が洗われる会長挨拶

② 魅力的で価値のある奉仕プロジェクト

③ クラブの一体感と居心地よさ

④ クラブ会長の覚悟、情熱、リーダーシップ

⑤ 実効性のあるクラブ理事会

私も覚悟と情熱を持って、そしてリーダーシップを持って皆様とともに一緒に進んでいきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

◆クラブ協議会

議長：寺島英樹会長
「2025-26年度に備えて」

- 例会のあり方や回数、会費の使い方について議論した
- 会員増強に向け、積極的に声かけすることについて議論した



◇閉会点鐘
◇会報カメラ担当
公共イメージ委員会

寺島 英樹 会長
佐藤 卓立 委員長